



## Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Diarangi mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

**PENGARUH KOMPETENSI SUMBERDAYA MANUSIA DAN  
PENERAPAN STANDAR AKUNTANSI ZAKAT, INFAK DAN SEDEKAH  
(PSAK NO.109) TERHADAP KUALITAS LAPORAN KEUANGAN PADA  
LEMBAGA AMIL ZAKAT DI KOTA PEKANBARU**

Oleh  
**ASRI PERAYATI**  
**11273204550**

*Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kompetensi sumberdaya manusia dan penerapan standar akuntansi zakat, infak dan sedekah (PSAK No.109) terhadap kualitas laporan keuangan pada lembaga zakat di pekanbaru. Analisis data dilakukan dengan metode regresi linier berganda dan pengujian hipotesis dilakukan dengan uji parsial (uji t) dan uji simultan (uji F) dengan bantuan program SPSS 17. Pengambilan data dalam penelitian ini adalah menggunakan kuesioner. Populasi responden dalam penelitian ini adalah bagian akuntansi dan karyawan yang ikut serta dalam pengelolaan dana zakat atau penggalangan dana dana zakat dengan sampel sebanyak 30 responden. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial hipotesis pertama kompetensi sumberdaya manusia memiliki pengaruh yang signifikan terhadap kualitas laporan keuangan dengan nilai t hitung (9,246) t tabel (2,052) sig (0,000) < 0,05. Hipotesis kedua penerapan standar akuntansi zakat, infak dan sedekah (PSAK no.109) memiliki pengaruh yang signifikan terhadap kualitas laporan keuangan dengan nilai t hitung (9,051) t tabel (2,052) sig (0,000) < 0,05, dan secara simultan atau bersama-sama, kompetensi sumberdaya manusia dan penerapan standar akuntansi zakat, infak dan sedekah (PSAK No.109) berpengaruh signifikan terhadap kualitas laporan keuangan dengan nilai F hitung (81.926) F tabel (3,35) sig (0,000) < 0,05.*

**Kata kunci:** Kompetensi Sumberdaya Manusia, Penerapan Standar Akuntansi zakat, Infak dan Sedekah (PSAK No. 109), Kualitas laporan Keuangan